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Aos dezoito dias do mês de setembro do ano de dois mil e vinte e quatro às treze horas e trinta e

cinco minutos reuniram-se no auditório maior do Câmpus Jatobá da Universidade Federal de Jataí,

sob a presidência do Prof. Christiano Peres Coelho, Reitor da Universidade Federal de Jataí/UFJ, os

membros do Consuni da Universidade Federal de Jataí: Prof.ª Alana Flávia Romani, Vice-Reitora

da Universidade Federal de Jataí/UFJ, Discente Alisson Luiz Diniz, Representante dos Discentes de

Graduação; Prof.ª Ana Amélia Freitas Vilela, Representante dos Docentes; Prof. Claudionor Renato

da Silva, Representante dos Docentes; Prof. Danival Vieira de Freitas, Pró-Reitor de Planejamento;

Prof.  Diego Augusto  Diehl,  Diretor  do  Instituto  de  Ciências  Sociais  Aplicadas;  Assistente  em

Administração  Eleuzzi  Moni  do  Carmo,  Representante  Sint/IFES; Prof.  Érico  Douglas  Vieira,

Representante  dos Docentes;  Prof.ª  Erin Caperuto Almeida,  Pró-Reitora de Extensão,  Cultura e

Esporte; Prof. Fabiano Campos Lima, Vice-Diretor do Instituto de Biociências; Discente Felipe de

Oliveira Cintra Farias, Representante Discentes de Graduação; Prof.ª Graziele Alves Amaral, Pró-

Reitora de Gestão de Pessoas; Prof. Henrique Lima Assis, Representante dos Docentes; Prof. João

Batista  Pereira  Cabral,  Diretor  do  Instituto  de  Geografia;  Prof.  Luis  Antônio  Serrão  Contim,

Representante Adufg; Bibliotecário Documentalista Luismar de Carvalho Júnior, representando os

Técnicos Administrativos; Prof. Márcio Issamu Yamamoto, Órgãos Suplementares;  Prof.ª  Maria

José  Rodrigues,  Pró-Reitora  de  Pós-Graduação;  Secretária  Executiva  Marinalva  de  Oliveira

Teixeira,  Representante  dos  Técnicos  Administrativos;  Prof.  Murilo  Borges  Silva,  Diretor  do

Instituto de Ciências Humanas e Letras; Prof.ª Núbia de Souza Lobato, Pró-Reitora de Pesquisa e

Inovação; Prof. Ricardo Alexandre de Matos, Representante dos Docentes; Prof.ª Suely dos Santos

Silva,  Diretora  da  Faculdade  de  Educação;  Prof.ª  Tatiana  Franca  Rodrigues  Zanirato,

Representando  a  Pró-Reitoria  de  Graduação; Assistente  em  Administração  Thalita  Rodrigues

Lemes Brandão, Órgãos Administrativos; Prof. Thiago Borges de Oliveira, Diretor do Instituto de

Ciências Exatas e Tecnológicas; Prof.ª Valquíria Coelho Pina Paulino, Representante dos Docentes;

Prof.  Wagner Gouvêa dos Santos,  Diretor  do Instituto  de Ciências  da Saúde;  Justificativas  de

Ausência:  Técnico  de  Laboratório  Darlan  Marques  da  Silveira,  Representante  dos  Técnicos

Administrativos; Prof.ª Eva Aparecida de Oliveira, Pró-Reitora de Assuntos Estudantis. Verificado



o “quorum”, o Sr. Presidente declarou abertos os trabalhos: Primeiro Ponto da Pauta: Informes:

O Presidente falou sobre o recebimento de doações de alguns itens da receita federal, que doou

celulares  e alguns equipamentos eletrônicos e que na semana passada após o envio de mais de

setenta ofícios e realização de diversas reuniões, a UFJ recebeu da receita federal um veículo Gol,

ano 2021, que passa a ser o veículo mais novo da frota da instituição, o veículo foi buscado em

Goiânia, com o auxílio do guincho da UFG, a Secretaria de Transportes UFJ já organizou tudo e o

veículo  está  funcionando.  Disse  que  tem  várias  ações  em  andamento  para  consiga  realizar  a

substituição da frota. Informou sobre a realização do Festival de Pipas, a ser realizado no próximo

sábado, 21/09/2024, convidou a todos para participar e auxiliar na divulgação. Falou sobre as visitas

realizadas nas escolas para falar sobre a universidade, e tem sido muito interessante a maneira que

está  ocorrendo,  e  esse  projeto  será  ampliado  com o  apoio  da  Proece,  para  que  ocorra  visitas

contínuas às escolas para apresentar a universidade. Informou sobre o evento Vem pra UFJ, que já

tem sido divulgado junto às escolas, o Restaurante Universitário funcionará nesse dia, pediu auxílio

na divulgação. Em seguida informou que neste ano tivemos 633 resumos submetidos ao CONEPE.

Esse valor é quase o mesmo de 2019, primeiro ano que o CONEPE foi feito pela UFJ e, o último

ano antes da pandemia. Quando tínhamos uma maior entrada e permanência dos discentes, de forma

geral, nos cursos de graduação e programas de pós-graduação. Desde 2020, o número de trabalhos

vinha  caindo,  possivelmente  como  reflexo  da  menor  entrada  e  alta  evasão,  ficando  entre

aproximadamente 320 e 460 resumos. Disse que esse envolvimento é muito importante, e solicitou

auxílio  na  divulgação.  Prosseguiu  com  o  informe  sobre  a  possibilidade  de  novos  cursos  de

graduação, os institutos enviaram as sugestões/propostas de novos cursos, e com isso será realizado

um estudo específico para elencar os cursos e isso será apresentado na Câmara de Graduação e

Consuni. E pensando em oportunidades, a reitoria está trabalhando efetivamente na possibilidade de

início de dois cursos muito rapidamente, informou que conversou com dois diretores sobre essa

possibilidade, em especial com o Diretor do Instituto de Ciências Exatas, o Prof. Thiago Borges de

Oliveira, o que gerou uma reunião em Goiânia com o Diretor do CEIA (Centro de Excelência em

Inteligência Artificial) a ideia é que tenha na UFJ um Curso de Inteligência Artificial e um Curso

Tecnólogo em Ciência de Dados Agrícolas, na próxima semana terá uma reunião no MEC e depois

da realização de estudo e providências necessárias, o assunto será trazido como ponto de pauta para

o  Consuni.  Informe sobre  a  busca  de  espaços  para  atendimento  psicológico,  foi  solicitado  aos

Diretores de Institutos via ofício, sobre a possibilidade de liberar espaços nos dois Campus que

possam ser compartilhados com os Serviços de Psicologia e Psicopedagogia da UFJ e considerando

as  recomendações  dos  órgãos  competentes  para  essa  natureza  de  atendimento,  algumas

características dos espaços precisam ser observados: as salas devem ser térreas, com isolamento

acústico,  boa  iluminação,  ar-condicionado  e,  preferencialmente,  com poucos  estímulos  visuais.



Informou  sobre  a  avaliação  institucional,  processo  que  está  iniciando  com  o  cadastramento  e

perdura por 6 a 7 meses, será a primeira avaliação da UFJ, e isso requer uma quantidade imensa de

documentos, e temos muito trabalho pela frente, são mais ou menos 55 documentos que precisam

ser produzidos.  A Prof.  Alana falou que foi  feito um levantamento e cerca de 55 documentos,

incluindo  políticas,  resoluções,  regimentos  e  outros,  e  desses  55  apenas  30% foram iniciados,

informou que serão instituídos comitês  e grupos de trabalho setoriais  para apoio técnico para a

elaboração dos atos normativos, e nesse sentido necessita do apoio e colaboração de todos, para que

possam obter o melhor aproveitamento possível dentro do prazo estipulado. O Presidente agradeceu

ao Curso de Química pela avaliação realizada pelo MEC, foi uma avaliação de reconhecimento de

curso e obteve nota 4, o Presidente disse que o curso sofreu a avaliação e isso acaba refletindo em

questões institucionais e não necessariamente do curso e isso será trazido ao Consuni. A Prof.ª

Alana Flávia Romani falou sobre a linha do tempo do RGG (documento anexado ao processo desta

reunião), explicou que o documento foi submetido à consulta pública e o documento partiu para

análise de um comitê técnico e até o dia 30 de outubro o documento está com os conselheiros, e que

seja incentivada a apreciação dentro das unidades, serão realizadas 3 reuniões para aprovação por

seções  e  depois  das  análises  linguística  e  Técnica  Normativa,  passará  pelo  Consuni. Informe

Instituto de Ciências Exatas e Tecnológicas - O professor Thiago Borges de Oliveira acrescentou

sobre o informe do reconhecimento do curso de Bacharelado em Química; começou parabenizando

a todos os envolvidos  e disse que foram meses árduos de preparação;  que a notícia,  durante a

emancipação  sobre  o  reconhecimento  pegou  todos  de  surpresa  e  que  é  um  grande  problema

resolvido e com uma nota muito boa na avaliação; disse que o grupo entendeu que a nota reflete a

situação da instituição; comentou sobre os pontos que puxaram essa nota para baixo: na organização

didático-pedagógica, 4,15%, e corpo docente, 4,33, médias com as quais o curso receberia conceito

cinco; mas a infraestrutura fechou com 3,38, com itens indo desde acessibilidade – as marcações de

acessibilidade no piso, a gabinetes de professores sem o elevador; comentou sobre questões que

poderiam, com pequenos ajustes, serem resolvidas e esse conceito virar cinco, como por exemplo, a

falta de Internet Wifi no prédio, que já foi solicitada algumas vezes, mas nunca deu certo de resolver

e  atrapalhou  a  filmagem dos  gabinetes  dos  professores;  comentou  sobre  outras  situações  mais

difíceis de resolver, como a falta de salas de atendimento individualizado e em grupo próximo dos

locais onde esse atendimento tem que ser feito; comentou que os avaliadores mencionaram que não

é adequado você levar um aluno que chega para ser atendido na coordenação, para o prédio de

exatas, onde foi apresentada sala de atendimento individual/grupo; falou que o mesmo ocorre nos

gabinetes  de professores;  mencionou que devido a falta de autonomia do Instituto nos espaços,

precisa  da  ajuda  da  reitoria  para  resolver  isso;  mencionou  também  que  a  renovação  do

reconhecimento da matemática será em novembro próximo, e que é importante pensar em ajustes



pois outros pontos na matemática já são sensíveis e podem se somar a esses; também reforçou os

elogios  que o pessoal  fez,  principalmente  em relação ao trabalho da Procuradoria  institucional,

pedindo para transmitir o elogio a ela, em relação a sempre estar à disposição para atender todas as

dúvidas durante o processo e estendeu o elogio ao CPA; finalizou dizendo que o maior pecado foi

que nós não conseguimos nos apropriar dos resultados das avaliações, por exemplo, a avaliação

institucional do último ano que já havia apontado que a infraestrutura é um item a ser melhorado e

no  qual  ainda  houve  condições  de  atuar. Informe  Comissão  Eleitoral  para  Conselhos

Deliberativos  da UFJ,  a Prof.ª  Tatiana Rodrigues Franca Zanirato,  informou sobre o edital  do

processo  eleitoral  de  escolha  dos  representantes  nos  conselhos  deliberativos  centrais  da  UFJ

(Consuni,  Conselho  de  Curadores  e  CEPEPE)  e  Câmaras  Superiores  Setoriais  (Câmara  de

Graduação, Câmara de Pós-Graduação, de Pesquisa e Inovação, Câmara de Extensão, Cultura e

Esporte e Câmara de Políticas Estudantis). Poderão se inscrever docentes, técnicos-administrativos

em educação e discentes que possuam vínculo ativo com a UFJ na data de 22/09/2024, de acordo

com os critérios previstos no Edital,  no período de 13/09/2024 até as 21h30 do dia 22/09/2024.

Informes Pró-Reitoria de Graduação, a Prof.ª Tatiana Rodrigues Franca Zanirato, informou que

na próxima quinta-feira será realizado o Vem pra UFJ, convidou todos para participar, pois é um

evento muito importante  e agradeceu aos apoios recebidos.  Informou também sobre o Processo

seletivo de estudantes da Universidade Federal de Jjataí (UFJ) para o programa institucional de

bolsa  de  iniciação  à  docência  (PIBID),  foi  lançado  o  edital  pibid/prograd/ufj  nº  18/2024,  as

inscrições serão realizadas até 25 de setembro e as informações encontram-se no site da Prograd.

Informou ainda que a proposta institucional para o PET está aprovada na 26ª posição no segundo

lote,  com nome da proposta Diálogos entre a UFJ e a escola básica,  em breve será realizada a

seleção.  Informe Faculdade de Educação: A Prof.ª  Suely  dos  Santos  Silva  informou que no

período de 24 a 28 de setembro será realizado o VIII Seminário e VI Encontro de egressos (2024),

convidou todos a participar.  Informe Escritório de Internacionalização: O Prof. Márcio Issamu

Yamamoto informou sobre o Curso de Português – Seleção PEC-PLE 2025. Em seguida solicitou

apoio no programa de embaixadores. O Presidente informou sobre a Outorga do diploma honorífico

de Doutor Honoris Causa da Universidade Federal de Jataí ao Sr. Binômino da Cosa Lima (Seu

Meco), que será realizada no dia 1º de outubro, às 19 horas, na Rua Dorival de Carvalho 431,

Centro, Jataí – Goiás.  Informe Pró-Reitoria de Pós-Graduação, a Prof.ª Maria José Rodrigues

informou  que  a  UFJ  foi  convidada  a  aderir  ao  Programa  de  Mestrado  Profissional  em  Rede

Nacional em Gestão e Regulação de Recursos Hídricos (PROFÁGUA), o programa é ofertado pela

UNESP –  Ilha  Solteira,  o  edital  será  divulgado  em breve  e  a  UFJ  tem que  ter  uma proposta

elaborada para concorrer a esse edital, pediu apoio das unidades para divulgar aos professores (foi

enviado um e-mail com as informações foi enviado às unidades), para que possam apresentar uma



proposta. Segundo Ponto da Pauta: Setembro Amarelo – Serviço de Psicologia UFJ – A Prof.ª

Alana Flávia Romani falou sobre o ponto que seria apresentado também pela Psicóloga Aurélia

Magalhães de Oliveira Souza, porém, por questões de saúde ela não pode comparecer. Informou

que já constam alguns vídeos nas redes sociais da instituição e algumas ações ainda serão realizadas

durante  o  mês.  Em  seguida  informou  que  o  ponto  de  pauta  será  apresentado  pela  Psicóloga

Organizacional  Leilane  Rocha  Vieira,  pela  Pró-Reitora  de  Gestão  de  Pessoas,  Graziele  Alves

Amaral e a Prof.ª Valquíria Coelho Pina, Vice-Diretora de Acompanhamento e Desenvolvimento. A

Psicóloga  Organizacional  Leilane  Rocha  Vieira  falou  sobre  as  ações  direcionadas  ao  assunto,

realizadas pela Propessoas, falou sobre o setembro amarelo, em seguida listou as ações, falou sobre

a psicologia organizacional. A Prof.ª Graziele Alves Amaral falou na importância das ações, que

cuidam da qualidade no trabalho que visa na saúde do trabalhador. A Prof.ª Valquíria Coelho Pina

falou também sobre as ações, disse que estão realizando estudos, falou sobre a legislação e relatório

de  gerenciamento  de  riscos.  Informou  ainda  que  serão  realizados  treinamentos  de  primeiros

socorros básicos, e ainda serão elaboradas cartilhas. Deixou canais de contato: dass@ufj.edu.br e

telefone 6.4 3606 8320. O Presidente disse que estão trabalhando junto a Secom para divulgação de

protocolos para diversas situações, informou sobre eventos sobre a saúde que participará, e que a

intenção é que a UFJ seja uma UPS (Universidade Promotora da Saúde). Em seguida o Presidente

informou sobre a necessidade de inserção de ponto de pauta: a abertura da consulta pública

geral da minuta da resolução que dispõe sobre a Política Linguística da Universidade Federal

de Jataí – UFJ a toda a comunidade da Universidade Federal de Jataí, a inserção foi aprovada

com o registro da unanimidade dos votos,  e será o sétimo ponto da pauta.  Terceiro Ponto da

Pauta: Infraestrutura viária interna e externa UFJ, apresentação Conselheiro Nicollas Borges

Peixoto, devido à ausência do conselheiro, o ponto foi apresentado pelo seu suplente: O Discente

Felipe de Oliveira Cintra Farias, ele falou sobre a organização do movimento, ações realizadas, no

pórtico da universidade, Prefeitura, Sindicato Rural, e tratativas junto a reitoria que está atuante na

situação. O Presidente falou sobre a assembleia realizada, em que foram feitas muitas consultas, e

foi colocado que isso seria colocado nesse Consuni.  Foi conseguida uma reunião no DNIT em

Brasília na próxima semana, com a participação de alguns parlamentares. Falou do evento com os

candidatos a prefeitura. E independente disso a reitoria está trabalhando para conseguir diminuir o

tempo de exposição dos alunos na BR 364, o mais breve possível. O Prof. Diego Augusto Diehl

falou que no dia seguinte ao acidente a direção do instituto soltou uma nota, e disse que a saída pelo

bairro  Estrela  Dalva  é  a  mais  adequada,  pediu  que  quem não conhece  que  visite  o  local  para

verificar, conhecer o bairro. O Prof. Wagner Gouvêa dos Santos falou sobre reativar a saída antiga,

se seria possível. O Presidente disse que isso será levado à reunião da semana que vem, mas já tem

a resposta, não pode ter uma travessia perpendicular na BR, devido ao risco de acidentes graves,



após discussões, o Presidente disse que o objetivo nisso tudo é conversar com a Prefeitura e isso é

urgente.  Quarto Ponto da Pauta: Apreciação da Ata Consuni de 28 de agosto de 2024, em

apreciação, em seguida em votação a ata foi aprovada com o registro de 28 (vinte e oito) votos

favoráveis  e  1  (uma)  abstenção.  Quinto  Ponto  da  Pauta:  Processo  23854.008675/2023-56  -

Minuta da Resolução que dispõe sobre o fluxo e os procedimentos a serem adotados no que se

refere a movimentação de servidores Docentes e Técnico-Administrativos em Educação no

âmbito da UFJ e dá outras providências, pedido de vistas, relatado pela Conselheira Eleuzzy

Moni  do  Carmo,  a  conselheira  apresentou  22 (vinte  e  dois)  pontos  de  alteração  na  minuta  de

resolução,  conforme  consta  no  documento  SEI  0336029,  em seguida  fez  a  leitura  do  parecer:

“Apresento  o  presente  parecer  ao  pedido  de  vistas  por  mim requerido  na  sessão  Ordinária  do

Conselho  Universitário  (Consuni)/UFJ,  realizada  em 29  de  maio  de  2024.  Diante  do  exposto,

considerando as observações  e  sugestões  que foram realizadas  pelos  TAE’s,  o  parecer  é  que a

minuta que regulamenta a Movimentação de Servidores Docentes e Técnico-Administrativos em

Educação no âmbito da UFJ e dá outras providências seja aprovada com as referidas correções,

salvo melhor juízo desse conselho”. Em discussão, a Prof.ª Gazielle Alves Amaral solicitou vistas

do processo, pois o parecer foi inserido no processo um pouco antes da reunião, e a Propessoas não

teve tempo para análise das propostas, e será preciso fazer essa análise para trazer ao Consuni em

outro momento para discussão. A Técnica Administrativa Thalita Rodrigues Lemes Brandão, falou

que pensando no coletivo, recordava que na greve foi falado em uma reunião para criar um grupo

para  discutir  essa  minuta,  mas  parece  que  poucas  pessoas  puderam  participar.  Disse  que  não

participou, pois não estava em greve, e estava com muitas demandas do CGA, mas, até então não

teve um compartilhamento do documento pronto. Disse que as alterações têm vários apontamentos

sensíveis, por exemplo, na remoção, pois se excluir, não terá a contrapartida da vaga. Então, isso é

muito sensível para nós técnicos, principalmente, disse que como está lotada no CGA, e são oito

servidores efetivos, com seis coordenações. Então, se o servidor pedir para ser removido e não tiver

a contrapartida da vaga, terá que fechar uma coordenação e deixar de prestar algum atendimento,

algum serviço para a universidade.  Então, esse é um dos pontos, mas tinha vários, e realmente

precisa ser revisado, inclusive pelos técnicos. Porque impactará muito as várias sugestões que foram

dadas. O Prof. Murilo Borges Silva disse que se encontrava contemplado tanto no pedido de vistas

pela Prof.ª Graziele Alves Amaral, quanto pela fala da Thalita Rodrigues Lemes Brandão, porque

ele via com preocupação, algumas das questões colocadas, se não houver a contrapartida de vaga,

em nenhuma perspectiva em relação a isso, ele também pode chegar em algum momento de ter que

fechar  o curso, era preciso observar que não havia,  por exemplo,  dentro da resolução,  algumas

barreiras que possam ajudar a pensar esses processos de cessão, requisição, citou que no ICHL, dois

professores que foram pedidos pelo Ministério dos Direitos Humanos,  e foram cedidos.  E com



diálogo com a gestão, obviamente, conseguiram substituir, mas isso traz uma série de impactos para

o próprio curso e  para a  universidade.  Porque isso está  fragilizando  cursos,  setores,  órgãos  da

universidade,  em relação  aos  professores  isso  compromete  atividades  de  orientação  que  ficam

descontinuadas a longo prazo. Há prejuízos em relação aos custos de aprendizagem dos alunos, por

conta da rotatividade dos professores substitutos. Disse que temos esse quadro de professores, essa

realidade, esse quadro de técnicos. E é a partir daí que é preciso pensar as resoluções, as políticas, e

agora é um momento fundamental para pensar isso. O Prof. Wagner Gouvêa dos Santos falou que a

prática  ensinou  que  tinha  que  pensar  na  problemática  e  quanto  a  qualidade  dos  serviços,  o

investimento era muito caro, muito oneroso para a instituição, custos, tempo, a pessoa vai, faz o

curso,  retorna  e  não  passa  um  mês,  vai  para  outra  instituição.  E  o  recurso  foi,  toda  aquela

capacitação que recebeu, foi, e ainda com a falta da vaga, o que vivenciam, não é a teoria é a

prática, e é sofrido readaptar tudo isso. O Prof. Fabiano Campos Lima falou que quando pegou o

processo para relatar na primeira vez, na questão da requisição, esta era um ato irrecusável, feita por

atos administrativos, e não são todos, que tem a prerrogativa. A Prof.ª Suely dos Santos Silva falou

que a resolução era de técnicos e também de docentes. Disse que a Faculdade de Educação teve

uma remoção  ex-ofício  adversa  de uma professora  de estágio,  o  que  faz  muita  falta,  isso  tem

prejudicando todo o setor e o fluxo, inclusive, porque tem a questão de realizar mudança no PPC. E

a faculdade não tem condições de fazer essa mudança devido a falta de docentes. Então, precisava

pensar  no  funcionamento  dos  postos  e  na  presença  dos  docentes.  O  Presidente  agradeceu  as

contribuições e o relato, e solicitou que todos enviassem essas considerações apresentadas para a

Propessoas  e  que  a  Prof.ª  Graziele  Alves  Amaral,  verificasse  a  melhor  forma  para  esse  relato

acontecer, e se será necessário de um tempo maior, considerando as 22 (vinte e duas) sugestões de

alterações/exclusões,  apresentadas  na  minuta.  Sexto  Ponto  da  Pauta:  Processo

23854.006024/2024-11 – Solicitação de alteração no Projeto Pedagógico de Curso (PPC) de

Física, com o objetivo de modificar o turno de oferecimento do curso, relatado pelo Conselheiro

Fabiano Campos Lima,  o relator  fez a leitura do parecer:  “Trata-se da solicitação do Curso de

Física, grau Licenciatura, para alteração do turno de oferta de integral para noturno. O pedido foi

protocolado pelo NDE do curso de Física 0308716, tendo sido aprovado pelo respectivo colegiado

de curso 0326805, pelo Instituto de Ciências Exatas e Tecnológicas 0329115 e pelo colegiado da

Câmara de Graduação 0332720.  No p.p conta como principal motivação, a intenção do curso em

atender a demanda dos alunos atualmente matriculados, que nos últimos quatro semestres cursam

apenas disciplinas no período noturno. Adicionalmente, o curso ainda salienta a expectativa de que

a  mudança  de turno estimule  a  entrada  de  novos estudantes.  O PPC apresentado para  o  turno

noturno 0329321  mantém  a  carga  horária  já  em  execução  conforme  a  Resolução  CONSUNI

021/2023  (3.316h),  bem com a  distribuição  de  disciplinas  nos  8  semestres  previstos  no  fluxo



sugerido. Não consta, portanto, nenhuma alteração, exceto do turno de oferta do curso. Diante do

exposto,  sendo  de  interesse  e  anuência  do  curso,  bem  como  pela  expectativa  de  benefício

institucional,  me  manifesto  favorável  a  alteração  do  turno  de  oferta  do  curso  de  Física,  grau

Licenciatura,  de  integral  para  noturno,  salvo  melhor  juízo  desde  conselho.  Em  discussão,  em

seguida em votação, o parecer foi aprovado com o registro da unanimidade dos votos. Inserção de

Ponto de Pauta: Sétimo Ponto da Pauta: Processo SEI 23854.005495/2023-12 – Abertura da

consulta pública  geral  da minuta da resolução que dispõe sobre a Política  Linguística da

Universidade Federal de Jataí – O ponto foi apresentado pelo Presidente e a disponibilização da

consulta foi aprovada com o registro da unanimidade dos votos e a consulta ficará disponibilizada

por 30 (trinta) dias. O Presidente informou que a próxima reunião do Consuni será realizada em 02

de outubro, e nos meses seguintes, na primeira quarta-feira do mês. Nada mais havendo a tratar, o

Sr. Presidente agradeceu a presença de todos e declarou encerrada a reunião às 16:16 (dezesseis

horas e dezesseis minutos), da qual, para constar, eu, Marinalva de Oliveira Teixeira, Secretária do

Conselho Universitário, lavrei a presente ata que, lida e se achada em conforme, segue assinada

pelo Presidente dos trabalhos, por mim e pelos conselheiros presentes à discussão e votação.


